

Precios de combustibles en Argentina suben 5.5% durante 2015

Los precios de combustibles en Argentina han aumentado un 5.5% durante el 2015, de acuerdo a un reporte publicado el 12 de junio por el gremio de detallistas de combustibles Cecha que a su vez reprodujo un reporte que obtuvo del sitio internet de La Capital.

El aumento es el resultado de un acuerdo entre el gobierno y las petroleras para que los precios locales puedan ajustarse al menor valor de la moneda local peso respecto a la moneda norteamericana con la cual se adquiere hidrocarburos para ser refinados.

Las estaciones que operan bajo las banderas de YPF, Shell, Axion, Petrobras y Oil ya aplicaron los aumentos.